



KONDOLENZEN

Michael Mayr

Die Gemeinde Absam gibt in großer Trauer bekannt, dass ihr

Altbürgermeister und Ehrenbürger **Michael Mayr**

Bürgermeister von 1992 bis 2004



nach langem, mit Geduld ertragenem Leiden verstorben ist.

Als Bürgermeister und zuvor als Vizebürgermeister und Gemeinderat hat er die Entwicklung unserer Gemeinde 30 Jahre lang maßgeblich mitgestaltet und geprägt.

Der Name und das unermüdliche Wirken von Michael Mayr werden immer untrennbar mit der Gemeinde Absam verbunden bleiben.

Die Verabschiedung findet am Samstag, dem 7. Dezember 2019 um 10:00 Uhr in der Basilika Absam statt.

Die Gemeinde Absam wird ihren überaus verdienten Altbürgermeister und Ehrenbürger in dankbarer Erinnerung behalten.

Absam, am 4. Dezember 2019

Für den Gemeinderat
Bürgermeister Arno Guggenbichler

Trauerkerzen



**Nachbargemeinde
Gnadenwald**
07.12.2019



**Marina Praster RHUE IN
FRIEDEN!**
06.12.2019



Christof Thöni
06.12.2019



Traudl thöni
06.12.2019



Geisler Walter und Helga
06.12.2019



**das ewige Licht leuchte
dir**
06.12.2019



UNBEKANNTERWEISE
05.12.2019



**Holzhammer Ernst mit
Fam.**
05.12.2019



U.
05.12.2019

Kondolzenzen